
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

w- */

*
PODER LEGISLATIVO

REQUERIMENTO n° 12/2022

Requeiro a Mesa Diretora depois de cumprida as formalidades
regimentais, solicitando ao Sr Prefeito Gustavo Adolfo
juntamente como Secretária de Obras, para que seja feito a
revitalização do calçadão que liga os Bairros da Vila da Cohab e o
Frei Damião, colocando também grade de proteção no trajeto de
mesmo e rampas de acessibilidade para cadeirantes.Também
solicito a ampliação do mesmo até a UPA.

Sala das Sessões da Câmara Municipal, Bonito 23 de fevereiro de 2022.
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